



LOS JARDINES DEL CENTRAL PARK

Oasis of the Seas apuesta a la protección del medioambiente con su parque tranquilo y de paisaje tropical

MIAMI – Una vez más Royal Caribbean tuvo una idea novedosa y la hizo realidad. Central Park, la más verdeante de las siete barriadas a bordo del *Oasis of the Seas*, es el sueño de cualquier jardinero, y un aliento de aire fresco para todo el que aprecie la belleza natural. Desde el imponente laurel cubano y el bambú dorado, a racimos de lirios cala y helechos pata de conejo, la colección de plantas del parque es una combinación de especies subtropicales costeras y montañosas de todo el mundo, que puede prosperar perfectamente en los itinerarios caribeños del *Oasis of the Seas*.

“Hemos recopilado y creado una muestra única de las variedades más representativas de plantas regionales”, explicó Dennis J. Dale, director de Arquitectura Paisajística de The Waterfield Design Group, una de las firmas externas que contribuyeron a hacer realidad el Central Park. “Cada árbol y arbusto es visualmente interesante y elegante, así como importante desde el punto de vista económico e histórico para el Caribe”.

Una serie de columnas rodeadas por enredaderas es sólo uno de los acogedores puntos de entrada al Central Park, y está elegantemente dotado de paisajes de follaje tropical y flores de temporada, así como arbustos y árboles. Canteros de lirios cala, ubicados entre gigantescas orejas de elefante, jengibre rojo, helechos pata de conejo, crotón banana, *Dracaena* dorada, lirios mariposa y *Zebra Chalatea* son algunas de la vida silvestre que descubre el huésped. Impresionantes “Paredes verdes” de 25 pies y cuatro niveles de altura, están compuestas por enredaderas florecidas y una amplia gama de helechos como mandevilla roja y blanca, *Diascias* ‘Red Ace’, verbena y *Pothos* plateado. El parque también cuenta con variedades cambiantes de plantas de decoración como Aves del Paraíso y varios tipos de orquídeas (*Phalaenopsis*, *Cymbidium*, *Colmanara Wildcat*). Entre las variedades de árboles, que alcanzan alturas superiores a dos cubiertas y media, figuran el cerezo de Rio Grande, el Pino Helecho, el Ficus Amstel King y el Bambú Dorado; mientras que el grupo de plantas fragantes está compuesto por jazmín naranja y pimienta de Jamaica (corteza y hojas con perfume de canela y clavo).

Los horticultores del Parque les ofrecen a los huéspedes importantes detalles educativos a niños y padres por igual, compartiendo como técnicas de jardinería, e impartiendo lecciones acerca de la distintiva e inusual ecología de las plantas caribeñas. Los huéspedes pueden admirar de cerca cafetos, un árbol de cacao, piñas enanas, jengibre, caña de azúcar, plataneros enanos y plantas de mandioca. Además, los letreros de identificación también ofrecen datos interesantes como el origen de la planta, y su uso medicinal o agrícola.

(continúa)

Aprovechando el concepto de sorpresa, los jardines del Central Park emergen de encantadores senderos. El Jardín de la Pérgola es un espacio original para interpretaciones y espectáculos, con vegetación proveniente de varios sitios del Caribe, donde los huéspedes ven enormes cafetos y piñas en crecimiento, y conocen el origen de especias como la canela y la nuez moscada. El Jardín de las Esculturas integra obras de artistas internacionales y sembrados únicos, mientras que los olivos dulces son el marco propicio de un área confortable para sentarse y admirar el Parque. El sendero central lleva a los huéspedes por un puente sobre un ‘río de plantas’ y una serie de jardines especiales, restaurantes y cafés, así como tiendas boutique hasta la plaza central, bordeada con coloridos naranjos chinos y olivos negros.

Los huéspedes pueden disfrutar de la tranquilidad de áreas verdes personalizadas, pero la Madre Naturaleza necesitó un poco de ayuda. Un grupo de horticultores, arquitectos, proyectistas e ingenieros trabajó en estrecha colaboración para la creación del Central Park, incluyendo la creación de un sistema de irrigación, sistemas de drenaje, y técnicas de control de microclima. Atkins Global de Surrey, Inglaterra, se desempeñó como la firma principal de arquitectos proyectistas del Central Park, mientras que los arquitectos paisajísticos pertenecen a The Waterfield Design Group de Winchester, Massachusetts, y Wilson Butler Associates de Boston. Y realmente lograron una obra hermosa.

El *Oasis of the Seas* es el crucero más grande y revolucionario del mundo. Esta maravilla arquitectónica marítima cuenta con 16 cubiertas, un tonelaje bruto registrado (GRT) de 225,282 toneladas, capacidad para 5,400 pasajeros en habitaciones dobles, y 2,700 habitaciones. El *Oasis of the Seas* es el primer barco de la línea de cruceros que materializa el nuevo concepto de barriada con siete áreas temáticas distintivas: Central Park, Boardwalk, Royal Promenade, la Zona Deportiva y de Piscinas, el Spa y Centro de Acondicionamiento Físico Vitality at Sea, Entertainment Place y Youth Zone. El barco zarpará desde su puerto sede de Port Everglades en Fort Lauderdale, Florida. Para obtener información adicional, visite el sitio Web www.oasisoftheseas.com.

[Royal Caribbean International](http://www.royalcaribbean.com) es una marca global de cruceros con 21 barcos en servicio y uno en construcción. La línea también ofrece cruceros combinados con cruisetours únicos en Alaska,

Canadá, Dubai, Europa, Australia y Nueva Zelanda. Para obtener más información o para hacer reservaciones, llame a su agente de viajes, visite el sitio Web www.royalcaribbean.com/español. Los profesionales de viajes deben visitar el sitio Web www.cruisingpower.com.

#

Contactos:

Rebecca Barba
Gerente, Mercadotecnia Global y Comunicaciones
rbarba@rcl.com
305 982-4944

María Torres
Ejecutiva Principal de Cuentas
Mercadotecnia Global y Comunicaciones
mariatorres@rcl.com
305 539-6065